
Charlize  Theron:  “Fare  la
cattiva mi fa sentire libera”
– Tgcom24
La star è a Milano per la presentazione del nuovo film “Il
Cacciatore e la Regina dei Ghiacci – La storia prima di
Biancaneve”

Charlize Theron incanta Milano alla presentazione del film
“Il Cacciatore e la Regina dei Ghiacci – La storia prima di
Biancaneve“, in cui è per la seconda volta la perfida regina
Ravenna.  “Interpretare  il  malvagio  è  il  sogno  di  ogni
attrice. Mi dà un grande senso di libertà”, ha detto la diva,
che  recita  con  Chris  Hemsworth,  Emily  Blunt  e  Jessica
Chastain.  La  pellicola,  prequel  di  “Biancaneve  e  il
cacciatore”,  sarà  nelle  sale  italiane  dal  6  aprile.
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